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Presidente suplente del Comité: Buen día miembros del comité, damos inicio a la quinta 
sesión extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y 
Contratación de Servicios de Guadalajara, siendo 27 veintisiete de noviembre del 2024  dos mil 
veinticuatro, le solicitó a nuestra Secretaría Técnica que por favor me ayude a nombrar lista de 
asistencia para declarar Quórum legal de ser el caso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - Secretaria Técnica: Gracias presidente, de conformidad con el articulo 25 de la 
Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de 
Jalisco y sus Municipios, procedo a tomar lista de asistencia: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. Presente. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Anna Karen Pérez Cuevas. Secretaria Técnica del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. Presente - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. Presente.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Rosa María Meza Villalobos. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente, buenos dias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Ramos Fernández. Vocal con voz y voto, Consejero Jurídico del Gobierno del 
Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. Presente - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - -  
Lic. Cesar Daniel Hernández Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del 
Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente, Buen dia. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. Presente.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Emily Viridiana Castañeda Castellón. Invitada permanente con voz, Titular del Área de 
Enlace Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Abogada Alejandra Orozco Estrada. Invitada permanente con voz, Encargada Del Despacho 
de la Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Mtro. Francisco Javier Ulloa Sánchez. Invitado con voz, Representante Suplente de la 
Sindicatura Municipal de Guadalajara. Buenos días, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Luis Rubén Camberos Othón. Con Voz, Testigo Social Honorífico en el Comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. 
Presente, Buenos dias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Tenemos entonces que contamos con la presencia de 10 diez vocales con voz y voto, 2 dos 
invitados permanentes, nuestro testigo social y un invitado, tenemos Quórum presidente.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Presidente Suplente del Comité: Gracias, bueno una vez que se ha declarado Quórum Legal 
para dar formal inicio a nuestro comité de adquisiciones, pasamos a la lectura y en su caso 
aprobación del Orden del día, en este punto comunicarles que en el entendido de que era 
nuestro punto 4.4 cuatro punto cuatro no se completo la información para que tuvieran 
oportunidad de revisarla hacer comentarios y observaciones, con el tiempo debido, este punto se 
elimina del Orden del día, por lo que nos quedaríamos solamente con los puntos 4.1. cuatro 
punto uno, 4.2. cuatro punto dos y 4.3. cuatro punto tres en la agenda de trabajo, una vez 
mencionado esto, consultarles si tiene algún comentario respecto al orden del día o si podemos 
proceder con su aprobación miembros del comité. Muchas gracias, le solicitó a nuestra 
Secretaría Técnica que nos ayude por favor a pedirle el sentido del voto a nuestros miembros 
votantes, por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica: Claro con gusto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín. Representante Suplente de la Tesorería   Municipal. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Rosa María Meza Villalobos. Representante Suplente de Administración e Innovación del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Ramos Fernández. Vocal con voz y voto, Consejero Jurídico del Gobierno del 
Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cesar Daniel Hernández Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del 
Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara - - - - 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Se aprueba por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Gracias, una vez que ha sido aprobado y autorizado el orden 
del día, pasamos al punto 3 tres que es la aprobación del acta anterior en este punto 
consultarles ¿si tienen alguna duda respecto a la acta anterior o si podemos proceder con la 
aprobación de la misma miembros del comité?. Bien no habiendo comentarios, le solicitó a 
nuestra secretaría técnica que nos ayude por favor a pedirle el sentido del voto a nuestros 
miembros votantes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica: Con gusto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín. Representante Suplente de la Tesorería   Municipal. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Rosa María Meza Villalobos. Representante Suplente de Administración e Innovación del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Ramos Fernández. Vocal con voz y voto, Consejero Jurídico del Gobierno del 
Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cesar Daniel Hernández Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del 
Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. En abstencion, no fui yo quien 
participa en la anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Muy bien se aprueba con 9 nueve votos a favor y 1 una abstención por parte del representante 
de la Cámara Nacional de Comercio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Bien una vez que ha sido aprobada el acta anterior con 9 
nueve votos a favor y 1 una abstención y autorizada también la misma, pasamos a la revisión de 
la agenda de trabajo en la que tenemos con punto 4.1 cuatro punto uno el fallo de la Licitación 
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Pública Nacional 2024/012 respecto al “ARRENDAMIENTO PURO DE VEHÍCULOS 
TERRESTRES”, el fallo fue remitido para que tuvieran oportunidad de revisarlo y hacer 
comentarios y observaciones, justo como se pudieron percatar en nuestra acta de presentación y 
apertura  de propuestas tuvimos 3 tres proveedores participantes, MIPYMEX S.A. DE C.V. 
SOFOM ENR, VALUE ARRENDADORA S.A. DE C.V. SOFOM E.R. VALUE GRUPO 
FINANCIERO, así como PEON SF S.A.P.I. DE C.V. EN PROPUESTAS CONJUNTA CON 
BANSI S.A. INSTITUCION DE BANCA MÚLTIPLE, de la revisión y los dictámenes técnico, legal, 
administrativo y económico se propone por el Ayuntamiento adjudicar a PEON SF S.A.P.I. DE 
C.V. EN PROPUESTAS CONJUNTA CON BANSI S.A. INSTITUCION DE BANCA MÚLTIPLE 
para la partida única por un monto con el impuesto del valor agregado incluido que asciende a la 
cantidad de $878,223,628.60 ochocientos setenta y ocho millones, doscientos veintitrés mil 
seiscientos veintiocho con sesenta centavos, consultarles miembros del comité ¿si tienen alguna 
duda respecto a este fallo o si podemos proceder con su aprobación?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara. Yo tengo una consulta nada más va haber un valor 
residual al final de que termine el contrato o la posible compra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -                
Presidente Suplente del Comité: No aplica valor residual dado que no se trata de un 
arrendamiento financiero, sin embargo es importante que sepan que el participante en su 
propuesta en atención a lo que se estableció también en las bases del proceso licitatorio si oferto 
un derecho al tanto, esto es el derecho del privilegio del Ayuntamiento de decidir si los adquiere 
o no los adquiere al final del periodo del arrendamiento y el monto ofertado para ejercer el 
derecho al tanto es de $1 peso más IVA por vehículo. En ese sentido solamente si precisar no se 
trata de un costo residual, sino de la posibilidad del Ayuntamiento de ejercer el derecho al tanto. 
¿Alguna otra duda miembros del comité?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara. Si tuvo la Contraloría alguna intervención con estas revisiones y que haya tenido 
oportunidad de alcanzar ajustes, modificaciones y observaciones para seguimiento.- - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Encargada del Despacho de la Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Si, se hicieron algunas aportaciones el día de ayer y estuvimos revisando, 
terminamos ya tarde, pero si ya se platico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara. Muchas gracias, es lo que hemos venido haciendo en otras sesiones siempre 
estar consultando para saber si conscidiamos o no en algunas de ellas, cuando teníamos 
oportunidad cruzabamos información cuándo tienen ustedes el tiempo suficiente también 
alcanzamos a revisar en escritos cruzados y aunque sea ya tarde habíamos podido estar 
haciendo, de ahí me siento obligado a consultar el avance que tienen porque también sabemos 
que trabajan muy intenso en esto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Vamos a perfeccionar el método de comunicación Octavio 
para que tengan la certeza ustedes antes de iniciar la sesión del comité, del intercambio de 
opiniones y de comentarios entre la contraloría ciudadana y la unidad centralizada de compras 
así como las áreas requirentes de los procesos si te parece bien. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara. Me parece bien, muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente Suplente del Comité: Me gustaría antes de pasar a la aprobación a someter a 
consideración de los miembros del comité, consultarle a nuestro testigo social ¿si tiene algún 
comentario respecto a este proceso licitatorio, ingeniero Ruben?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
Testigo Social Honorífico en el Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos 
y Contratación de Servicios de Guadalajara: Tengo un comentario coloquial, dado que la 
empresa PEON misma que se propone para asignar el contrato no es la más baja en la partida 
económica, generalmente por ahí viene mucha gente que hace un juicio general, a decir esto es 
local, me vino idea de que a veces escuchamos en Estados Unidos y en otros lugares se marcan 
en una sentencia 900 novecientos años de prisión o 120 ciento veinte o menos, cual es el 
mensaje ahí? que si por unos hubiera habido un error, este por otros merece estar ahi es tal la 
cantidad de cosas que fueron claramente en el caso de los que no cumplieron que se 
incumplieron que no queda la posibilidad de que de alguna manera culminando esos puntos que 
están ahí pudiera darse en otro sentido la indicación que se menciona es muy obvia pero por si 
alguien tuviera la duda quitamos esa duda pero sigue siendo esa la posibilidad no le encuentro 
mayor problema, comentario coloquial. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Gracias Ingeniero, bueno una vez que recibimos el 
comentario del testigo social, consultarles si podemos proceder con la aprobación miembros del 
comité, les parece?,le solicito a nuestra Secretaría Técnica que nos ayude por favor a solicitar el 
sentido del voto a nuestros miembros votantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica: Con gusto presidente, me ayudan con el sentido de su voto por favor.- - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín. Representante Suplente de la Tesorería   Municipal. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Rosa María Meza Villalobos. Representante Suplente de Administración e Innovación del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Ramos Fernández. Vocal con voz y voto, Consejero Jurídico del Gobierno del 
Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Luis Galindo Cruz.Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cesar Daniel Hernández Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del 
Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Se aprueba por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente Suplente del Comité: Una vez que nuestro fallo del punto 4.1 cuatro punto uno a 
sido aprobado por unanimidad pasamos al 4.2 cuatro punto dos que es la presentación de 
apertura de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/432 por lo que solicitare  a los 
participantes que se registraron en este evento que pasen, para que podamos proceder con la 
apertura de proposiciones. Bien ante la presencia  de Fernando Rodriguez Chavarria quien 
acude en representación de RV ASESORES JURÍDICOS S.C., en representación Leon Daniel 
Alvarez Maldonado quien acude con su propia representación y en representación de TERRA 
DE LEYENDAS, acude Sara B. Arandi Ochoa damos formal inicio al acto de presentación de 
propuestas de la Licitación Pública Local 2024/432 respecto a “SERVICIOS PROFESIONALES PARA 
LA DIRECCIÓN DE LO JURÍDICO LABORAL Y LA CONTRATACIÓN  DE PENSIÓN DE ESTACIONAMIENTO 

PARA LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN”, sus propuestas participantes si fueran tan amables. 
Miembros del comité ¿están de acuerdo con que los fallos de los procesos licitatorios de los que 
estamos teniendo apertura el día de hoy se programen para el viernes 29 veintinueve de 
noviembre?, nosotros lo que tendríamos que hacer es garantizar con ustedes que tengan la 
información a más tardar mañana a las 9:00 nueve de la mañana para que tengan el tiempo 
necesario para revisar las propuestas de fallos si les parece. Les parece entonces lo que vamos 
a hacer es les notificamos en unas horas más a sus cámaras, consejos y dependencias que se 
cambia el carácter de la sesión del viernes para que en lugar de ser una ordinaria se haga una 
sesión extraordinaria y en ese sentido lo que nosotros buscaríamos es que estemos entregando 
la información a más tardar mañana alas 9:29 nueve veintinueve para que tengan la información 
necesaria, ¿Les parece?,bueno entonces en ese sentido los fallos estarán para el viernes 29 
veintinueve, ¿de acuerdo?, ahora una vez que hemos definido que los fallos son para el 29 
veintinueve, les notifico participantes lo siguiente: nuestra bases establece que los participantes 
al menos uno firmará la propuesta del resto en este caso dado que tenemos 3 tres participantes 
lo que vamos a hacer es TERRA DE LEYENDAS S. DE R.L DE C.V. firmará la propuesta de 
LEON DANIEL ALVAREZ MALDONADO Y LEON DANIEL ALVAREZ MALDONADO firmará la 
propuesta de RB ASESORES JURÍDICOS S.C. y RB ASESORES JURÍDICOS S.C. la propuesta 
de TERRA DE LEYENDAS S. DE R.L DE C.V.  Notificarles también que una vez que se 
concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas les pediremos que nos regalen unos 
minutos de su tiempo en el espacio que está justo antes de entrar a esta sala con la función de 
que ahí nos ayuden con la  firma de la otra propuesta y a recibir los originales que hayan 
presentado dentro de sus sobres ya que también nos ayuden con la firma del acta de 
presentación de aperturas de proposiciones por lo que les pediré por favor no se vayan sin haber 
firmado estos documentos y recibido sus originales el fallo estará disponible para su consulta el 
próximo viernes 29 veintinueve de noviembre del 2024 dos mil veinticuatro en la misma página 
que también pudieron consultar las bases de proceso licitatorio, ¿tiene alguna duda?. Miembros 
del comité consultarles dado que lo que queremos es hacer ejecutiva la sesión, procederemos 
con la apertura  de las proposiciones del acto de apertura de propuestas siguientes ¿están de 
acuerdo?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente y Secretaria he terminado con la revisión de la empresa TERRA DE LEYENDA S DE 
R.L. DE C.V. con algunas observaciones en las actas, perdón solo presenta copia simple no 
están los originales, en la opinión del cumplimiento de obligaciones fiscales si la presenta pero   
en sentido negativo y participa en la partida número 2 y su importe de la propuesta económica es 
de $822,250.00 ochocientos veintidós mil doscientos cincuenta pesos.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Gracias Silvia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Ya esta listo tambien Alvarez Maldonado, el también presenta copias, tambien 
esta en sentido negativo y no presenta anexo 15 quince y él participa en la partida 1 uno y 2 dos 
y su monto es de $1,832,999.94 un millón ochocientos treinta y dos mil novecientos noventa y 
nueve punto noventa y cuatro.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Gracias Rosy. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
liveRepresentante Suplente de la Tesorería   Municipal: Presidente informa a cerca de la 
licitación 432/2024 el participante RV ASESORES JURÍDICOS S.C. participa en la partida 
número 1uno cumple con cada uno de los anexos que vienen en las bases y ofertando la 
cantidad de $1,820,000.06 un millón ochocientos veinte pesos con seis centavos, es cuando - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Gracias, una vez que se ha concluido con la revisión 
cuantitativa de la propuestas de los participantes que acuden al evento de apertura de 
propuestas de la Licitación Pública Local  LPL 2024/432 con concurrencia del comité damos por 
finalizado dicho evento y les pedimos que por favor nos regalen unos minutos de su tiempo justo 
antes de entrar a la sala para pasarles sus originales y los documentos aquí, gracias. Bien ante 
la presencia de Eduardo Guevara Cadena quien acude en representación de SERVICIOS DE 
IMPLEMENTACIÓN EN REDES CONVERGENTES S.A. DE C.V., Sergio Arturo Tobias 
González quien acude en representación de F-IT-nance Consultores S. de R.L. de C.V.  Araceli 
Espinoza de la Luz quien acude en representación de PLANNEN IMPLEMENTACIONES 
EMPRESARIALES SC, así como Victor Hugo Astorga Vega quien acude en representación de 
ZIF MEDIA S.A. DE C.V. damos formal inicio al acto de apertura de propuestas de la Licitación 
Pública Local LPL 2024/433 con concurrencia del comité respecto al “MANTENIMIENTO Y 
PROGRAMACIÓN DE VIDEO MAPPING, PÓLIZA DATA CENTER Y PÓLIZA  DE SOPORTE 
TÉCNICO DE LOS MÓDULOS DE PRESUPUESTO Y EGRESOS” notificarles participantes que 
de conformidad con lo que establece nuestras bases lo que haremos es que al menos uno de 
nuestros participantes tiene que firmar la propuesta del resto, dado que tenemos 4 cuatro 
participantes SERVICIOS DE IMPLEMENTACIÓN EN REDES CONVERGENTES S.A. DE C.V. 
firmará la propuesta de  F-IT-nance Consultores S. de R.L. de C.V. y  F-IT-nance Consultores S. 
de R.L. de C.V. firmará la propuesta de PLANNEN IMPLEMENTACIONES EMPRESARIALES 
SC y PLANNEN IMPLEMENTACIONES EMPRESARIALES SC, firmará la propuesta de ZIF 
MEDIA S.A. DE C.V. y ZIF MEDIA S.A. DE C.V. la propuesta SERVICIOS DE 
IMPLEMENTACIÓN EN REDES CONVERGENTES S.A DE C.V. Notificarles también que el fallo 
estará disponible para su consulta el próximo viernes 29 veintinueve de noviembre del 2024 en 
la misma página web en las que pudieron consultar el proceso licitatorio ¿tienen alguna duda?, 
al final una vez que se concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas les pediriamos 
que nos regales unos minutos de su tiempo en el espacio que esta justo antes de entrar a la sala 
ahí les entregaremos la propuesta del otro participante para que nos ayuden a firmarla y les 
entregaremos también sus originales  en caso de haber presentado originales dentro de sus 
propuestas y les entregaremos también el acta de presentación de apertura de proposiciones, 
por lo que les pido nuevamente que no se vallan sin que les hayamos entregado sus originales y 
sin haber firmado por favor los documentos que deben de firmar gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, la propuesta del proveedor  
PLANNEN IMPLEMENTACIONES EMPRESARIALES SC se presenta completa a salvo de una 
segunda revisión, participa por la partida 1 uno por un impuesto neto de $435,000.00 
cuatrocientos treinta y cinco mil pesos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente Suplente del Comité: Gracias, Lupita - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de 
Jalisco: Presidente, la empresa ZIF MEDIA S.A. DE C.V. cumple con los anexos a reserva de 
revisión, una segunda revisión con una propuesta económica IVA incluido, $54,120.96 cincuenta 
y cuatro mil ciento veinte pesos con noventa y seis centavos,  participando en la partida 3 tres.- - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente Suplente del Comité: Gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Manifestar la revisión para la Licitación 2024 con la propuesta de F-IT-nance 
Consultores S. de R.L. de C.V. cumpliendo la totalidad de los requisitos en la revisión económica 
presentando una oferta económica  para la partida 1 uno exclusivamente que es la que tiene 
interés en participar  por  $ 427,000.00 cuatrocientos veintisiete mil pesos cero centavos.  - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Gracias,Octavio - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, 
Secretaria se ha concluido con la primera revisión de  SERVICIOS DE IMPLEMENTACIÓN EN 
REDES CONVERGENTES S.A. DE C.V. para la licitación pública local 2024/433 no presenta 
observaciones hasta el momento salvo una segunda revisión y presenta un monto de 
$1,317,895.00 IVA incluido para la partida 2 dos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente Suplente del Comité: Gracias Luis, bien participantes solo informarles la revisión 
que acaban de concluir los miembros del comité de adquisiciones del Ayuntamiento de 
Guadalajara es solo cuantitativa de manera que lo que se evalúa es si se presenta o no se 
presenta los documentos, la evaluación cualitativa es en la que se determinara quien es la 
propuesta más conveniente para  la contratación es la que realizaba el área requirente y la 
unidad centralizada de compras de Guadalajara entonces pedirles que estén al pendiente del 
fallo el viernes 29 veintinueve de noviembre del 2024 dos mil veinticuatro en la misma página  
web que consultaron las bases del proceso licitatorio, si tienen alguna duda por favor consultenlo 
en el fallo  en el portal, no se vayan sin haberme firmado los documentos que les mencione 
gracias. Bien, una vez que hemos concluido con el punto 4.3 cuatro punto tres del orden del día, 
pasamos a asuntos varios ¿algún tema por tratar en asuntos varios miembros del comité? bien 
no habiendo asuntos varios por tratar pasamos  a la lectura de acuerdos. El primer acuerdo de la 
sesión es la aprobación por unanimidad del orden del día, el segundo acuerdo es la aprobación 
con 9 nueve votos a favor y una abstención del acta anterior y el tercer y último acuerdo  de la 
sesión es la aprobación por unanimidad del fallo presentado en el punto 4.1 cuatro punto uno del 
orden del día, no habiendo más acuerdos  por leer ni asuntos por tratar declaramos la clausura 
de la sesión gracias a todos por acompañarnos, miembros buen día.   - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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